

2025. 4. 10 入園式、始業式がありました

今日は入園式と始業式がありました。

年少・年中の新入園児さんが、保護者の方と一緒に遊戯室に入ってきます。

その表情は少し緊張しつつも、期待感をもちワクワクしているようにも見えました。

園長先生からは、新入園のお子さんにこれからたくさん遊んで、自分の好きをみつけてほしいこと。保護者の方には、言わされたことをただやるのではなく、自ら考え、行動し、自分たちの手で社会を切り開いていく素地を育てていきたいというお話をありました。

年少保育室では、さっそくままごとコーナーで遊ぶ子どもたち。子育て広場でも何回も来ている子もいて、もう自分にとっての安心できる空間になりつつあるのかなとも感じました。

入園式後には進級児が登園してきました。新たな部屋で、さっそく虫メガネをもって生き物を観察する子、図鑑をとってきて調べる子、工作遊びを始める子といろいろな姿が見られます。きっとその中には、不安でドキドキの子もいたことでしょう。明日からの保育の中で、まずは一人一人のお子さんにとって幼稚園が安心空間になるように、保育者一同頑張っていきたいと思います！

そして、新たな環境だからこそ出会う、もの、コト、人に興味・関心をもち、自分なりに少しずつ広げながら、園生活を楽しんでほしいと願っています！

